

(6) 開イテキル於

(福佐) 石田樹心君

「私ハ今春以來在京ナノデ現在ノコトハ正確ニ判ラナイガ。。組合員約千五百名。九州ニ於テハ相當ナ成果ヲ納メテキル。

今春二月ノ弾壓デ約三百名ノ大衆檢舉ガアリ、カナリ傷手フ蒙ツタガ、除々ニ恢復シ、新ナル鬪争ニ立チ上ツテキル。」

▲質問 町田惣一郎君

「最近ノ九州地方委員會有志ノ名義ニヨル檄文ヲ見ルト「石田ハ二月事件ノ時何モシナカツタ。何モセズニ東京へ逃げ出シタ。ソンナ人間ガ全代ノ提唱ニ、云々。」ト書カレテキルガ、コノ點ニツイテハツキリト回答シテホシイ」

▲答 石田樹心君

「私ハ二月五日頃カラ、三月二十七日マデ檢束サレテキタ。縣議戰ハコノ間ニアツタ。嚴重ニ釋放要求ヲヤツテ頑張ツ

(7)

タガ容レラレズ、空シク留置場ニ横タハツテキテ殘念デアツタ。從ツテ何モヤリタクテモヤレナインハ當然デアツタノダ。コンナ明白ナ事實ヲ曲ゲテキル九州地委有志ノ檄ハ全ク爲ニセントスル所ノデタラメデアル」

(千葉) 鹿倉彌吉君

「十地區、三十二支部、三千名ヲ跨ツタ頃モアルガ、今デハ正直ナ所登録三百、組合費完納二百名デアル。爭議ハ大地主ノナイ關係上、小ゼリ合ヒ程度ノモノバカリデアル。今回ノ提唱ニツイテハ、極メテ一部分ニ反對的傾向ガアルガソレハ組織ヲ持タヌ街頭的分子デアル。」

(東京) 小室徳松君

「最盛大フ極メタ一九三〇年頃ニハ、舊南飾、三多摩ア約五百ノ組織ガアツタ。ソレガ埼玉ノ八幡村浮塚ノ爭議ノ地主襲撃事件デ百數十名ガヤラレ、シノウチ三十数名ノ活動分